

## Besuch der Buchhandlung Lesbar in Weilheim zum Welttag des Buches

Gleich nach den Osterferien haben wir Viertklässler uns auf den Weg gemacht, die Buchhandlung Lesbar in Weilheim zu besuchen. Frau Rehfeld hatte unsere Klasse nämlich bei der Aktion: „Ich schenk` Dir eine Geschichte“ angemeldet, die jedes Jahr stattfindet.

Wir waren schon alle sehr auf das Buch: „Der geheime Kontinent“ gespannt und freuten uns natürlich sehr darüber, dass wir dieses Buch sogar geschenkt bekommen.

In der Buchhandlung angekommen stellte uns die Inhaberin der Buchhandlung erstmal den Alltag in einer Buchhandlung vor und wir durften uns genau umsehen. Natürlich hatten wir ganz viele Fragen, z.B. : „Wie so ein Buch entsteht?“ oder, „Wie viele Bücher stehen in der Buchhandlung?“. Wir waren ganz schön beeindruckt, dass Frau Barnsteiner- Bosch uns wirklich alle Fragen beantworten konnte.

Nun durften wir natürlich noch etwas in den Büchern lesen und umherstöbern. Das machte uns bei so vielen Büchern natürlich sehr viel Spaß.

Schon bald mussten wir uns leider auch schon auf den Weg nach Hause machen. Im Klassenzimmer angekommen, haben wir natürlich sofort mit dem Lesen begonnen. „Das Buch ist richtig spannend!“, waren sich alle Viertklässler am Ende des Tages einig.

